矢部清流学園 学園だより

善遊善学

敬愛・・・人を大切にする子ども

克己・・・粘り強く取り組む子ども

創造・・・主体的に活動する子ども

令和3年 4月19日 第3号

編集責任者 山口 浩史

新入生の歓迎行事を行いました!

4月12日(月)に1年生から9年生までの10~11名で組織された5つの縦割り班で発育測定と1年生を迎える会・歓迎遠足を実施しました。

発育測定では、身長や体重、視力や聴力などを測定しました。1年生は、9年生が中心となって支援を行ったため、スムーズに計測が行われました。

1年生を迎える会は、6年生が3月から何度も話し合いを行い、準備を重ねてくれたおかげで、宝探しやロンドン橋ゲームなど、とても楽しい時間を過ごすことができました。6年生の皆さんは、当日の進行も上手にできていて、素晴らしかったと思います。ありがとうございました。

最後は、源流公園まで遠足を行いました。昼食時に少し雨が降りましたが、大きな影響はなく、保護者の皆様に作っていただいたお弁当を縦割り班で仲よく、おいしく頂きました。また、お弁当を食べた後は、学年関係なくグラウンドで追いかけっこをしたり、サッカーをしたりと楽しそうにすごす姿が見られました。 矢部清流学園の2年目も、気持ちよくスタートがすることができました。

























避難経路確認を行いました。

4月13日(火)は、全児童生徒で1回目の避難訓練を行いました。矢部清流学園では、1回目を避難のための経路確認、2回目をグラウンドに避難する避難訓練と消火訓練及び消防署からの指導講話と位置づけています。火災や地震への備えを心がけて学校生活を送ります。





授業参観・PTA総会への参加ありがとうございました!

4月16日(金)に授業参観とPTA総会、学年懇談会を開催しました。雨の中でしたが、たくさんの保護者の皆様においでいただきありがとうございました。































PTA 総会では、PTA の新旧役員交代と感謝状の贈呈が行われました。旧会長の K・A さん、旧副会長の K・K さん、S・Y さん、K・T さん、お疲れ様でした。新会長の K・Y さん、新副会長の N・M さん、T・T さん、K・T さん、E・K さん、どうぞよろしくお願いします。

また、令和3年度のスローガンの「一生懸命!!~子どものために 子ども達とともに~」と、重点目標の「矢部の地域を誇れる子どもを育てよう。」「子ども達とともに、親も学んで成長しよう。」が可決されました。重点目標達成のために、矢部清流学園 PTA は、K・Y 会長の下、一生懸命に頑張っていきます。矢部地区の皆様方のご支援をこれからもよろしくお願いします。

今後の予定について!

4月16日(金)の第9学年懇談会で、修学旅行の再延期が確認されました。関西地区での新型コロナの終息が見えないため、9月までの期間で関西以外の地区への修学旅行を検討します。ご心配をおかけしますが、新型コロナウイルスへの感染防止を徹底して、修学旅行は必ず実施したいと考えております。

また、4月20日(火)~22日(水)は、家庭訪問を実施します。ご多用かとは存じますが、学級担任が伺いますので、よろしくお願いします。